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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          福井副会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀岡 孝会員 

 

 

    

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

第七分区ガバナー補佐 川村 利明君 

ＩＭ実行委員長    杉山 範雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川村 利明君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉山 範雄君 

 

 

 

第七分区ＩＭ開催のご案内に来られました。 

3月 25日(土)ＡＮＡクラウンプラザホテルで開催し

ます。音別ロータリーにとって初めてのＩＭ開催で

す。第一部は、小船井ＰＤＧ、足立ＰＤＧを迎えて、

会員減少等について質問を交えながらロータリーを

もっと勉強し、最後にお二人から提言を頂きます。 

第二部はパネルディスカッションで、各クラブから

自分がどうしてロータリーに入ったのか最初の思い

と今の思いがどう変わったのかお聞きしたいと思い

ます。そのあとは友愛の広場で各クラブに余興を披

露して頂きます。大いに皆さんと楽しんでいきたい

と思います。 

    

    

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

亀岡  孝会員  H24. 2. 17（5年目） 

工藤ゆかり会員  H8. 2. 23（21年目） 

寺口美由紀会員  H27. 2. 27（2年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

亀岡  孝会員    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

工藤ゆかり会員 

 



・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    安藤 整治会員  Ｓ24. 3. 1（68歳） 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の職場訪問例会は、北海道釧路鶴野支援学校に

14名で訪問して頂きありがとうございました。 

西高校の後を有効利用していて感心しました。 

学校を訪問することで少しでも支援学校への理解を

することができ大変良かったと思います。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

**** 2017年 3月のロータリーレートは１＄116円 

**** 2017～18 年度第七分区ガバナー補佐事務所開設

の案内が届いています。 

**** 東日観光(株)よりアトランタ大会参加旅行案内が

届いています。 

**** 2016年度版要覧が一冊無料贈呈されています。手

元に必要な方はこちらにお知らせください。 

**** 出欠確認の集まりが悪いので締切日までにお願い

します。 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 亀岡  孝会員  入会記念祝として 

 工藤ゆかり会員  入会記念祝として 

 寺口美由紀会員  入会記念祝として 

 安藤 整治会員  誕生祝として 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ運営クラブ運営クラブ運営クラブ運営委員会委員会委員会委員会    

◆奈良会員奈良会員奈良会員奈良会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は趣味の話をします。ここ5年位で釣りには

まっています。もともとは子供と千代ノ浦海岸や西

港で海釣りをしていましたが、仕事関係の友人の誘

いで、釣竿や胴長などの道具一式を友人から借りて

茶路川でフライフィッシングをするようになりまし

た。秋口にはアメマスが海から川に遡上するのを狙

って釣りに行きました。フライフィッシングは海釣

りと違って前後に振って投げるので、見様見真似で

やって三投目にガツンとあたりがきました。それが

何と６０ｃｍもの大物で、その日は大小合わせて25

匹位の魚が遊んでくれました。 

それからすっかりはまってしまい、翌週には 10

万円を握りしめて釣具屋さんで一式揃えてしまいま

した。その年は12月の中旬まで川に使って遊んでい

ました。 

翌年にはフライフィッシングではできない川もあ

るので、ルアーの道具を一式そろえてルアーフィッ

シングを始めました。 

道東では釧路を中心に厚岸、士別、白糠、阿寒と

か釣りを楽しめる河川や湖が多くあります。魚につ

いてもアメマス、ニジマス、イトウなどの魚種も多

く、サイズも大きい魚が釣れます。釣りといっても

キャッチャーアンドリリースと言って、釣ったもの

を写真や動画を取って川に戻して楽しんでいます。

私が毎年楽しみにしているのは、6 月に阿寒湖でモ

ンカゲロウという虫が水面に落ちてきてアメマスが

水面に出てくるので、モンカゲロウに似た毛針を水

面に浮かべて釣りをします。湖につかってやる釣り

と、年に一回だけ船を使って阿寒湖で魚のいそうな

場所を探して釣りを楽しみます。去年は６３ｃｍの

アメマスを釣りました。今年は来月から厚岸のベカ

ンベウシ川に行く予定です。 

釣りは、熊などの危険を伴う遊びなので今年も怪

我なく楽しみたいと思っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福井会員福井会員福井会員福井会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

普段何気なく見ているロゴマークですが、よく見

ると不思議だなと思うことがあります。さて、セブ

ンイレブンやローソンのロゴマークも毎日のように

見ていますが、意味をあまり考えたことがないです。 

「セブンイレブン」は、真ん中にあるイレブンの

ローマ字で最後のｎだけが小文字です。はっきりし

た理由は分かっていないが、これは1960年代に社長

夫人が全部大文字だと見栄えが美しくない。 

最後のNは小文字にしてはどうかと提案して滑ら

かな曲線美を描く小文字のｎに決まったと言われて

います。小文字にすることでロゴマーク全体が柔ら

かな親しみやすいマークになったようです。 

商標登録で７１１だけの数字では登録できないの

で、イレブンがローマ字になったようです。 

「(株)セブン＆アイ・ホールディング」のロゴに

使われているSEVENは全て大文字です。その代り、

アイだけが小文字になっています。傘下にあるイト

ーヨーカドーを意識して、区別しやすくさせるため

に小文字にしたのではないかと思われます。 

昔、セブンイレブンができたときは、営業時間が、

朝7時から夜の11時まで営業していたのでこの名前

になったと思っています。  

今は 24時間営業ですが、ロゴマークまでは気にし

たことがありませんでした。 

「ローソン」は、1939年にアメリカのオハイオ州

で誕生しています。名前は創業者であるJ・Jローソ

ンの名前からきています。ローソン氏はもともと牛

乳屋さんで、美味しい牛乳を販売していると評判を

呼んでいて、その後、パンや日用品などを扱いそれ

が好評を呼び、チエーン展開するほどの人気店にな

って、1975年に 1号店が誕生。 

現在では、コンソリデーテット・フーズ社の傘下

に入っているのでアメリカにはローソンという名前

の店舗はないそうです。 

日本で見かけるロゴマークに描かれている牛乳缶

は、ローソンの成り立ちが分かります。ローソンの

カラーはブルーを思い出しますが、店舗のコンセプ

トによってカラーを変えています。 

100円ショップの「ローソンストア 100」は、緑・

赤・白の3色を使っている。 

女性に人気の高い、「ナチュラルローソン」は、えん

じ・白の2色となっている。 

 「キャノン」は、デジカメやプリンターで有名で

すが、もともとは、カメラのメーカーです。 

1934 年に国内初のカメラ「ＫＷＡＮＯＮ」（カン

ノン）からきています。ＫＷＡＮＯＮとは観音様の

名前をモチーフに作られたものです。翌年の 1935

年に、「Ｃａｎｏｎ」をブランド名に採用して現在に

至っている。 

ロゴマークは、キャノンになってからも３回ほど

変わっています。 

現在のロゴは、1956 年から 60 年間使われていま

す。 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

３月３日（金） 

「 雛祭り例会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        福井副会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


